



jueves 20 de septiembre de 2012

La Escuela Municipal de Fútbol Sala se pondrá en marcha el próximo 2 de Octubre

El precio de inscripción anual que deberá abonar cada alumno será de 30 euros

La misma seguirá contando con los Martes y Jueves como días destinados a sus clases en horario de 17 a 18:00 horas



La Escuela Municipal de Fútbol Sala reanudará sus clases el próximo 2 de Octubre iniciando así una nueva temporada de trabajo en la que se espera dar continuidad al proyecto comenzado el último ejercicio en el que se llegó a disponer de una cifra relevante de alumnos que estuvo en torno a las dos decenas.

De cara a la presente temporada la inscripción total por alumno importa 30 euros, mientras que los días y horarios de clases serán los mismos que los destinados a tal fin la pasada temporada, es decir Martes y Jueves de 17 a 18:

00 horas, impartándose las clases en el pabellón cubierto "Fernando Argüelles".

Todos los interesados en tomar parte en las clases deberán efectuar la inscripción en la Recepción de la Piscina Cubierta Municipal de lunes a viernes en horario de 9 a 13:00 y de 16 a 21:30 horas.